



Mardi 08/03/2022 : les élèves de 4ème ont assisté à la représentation de la pièce "une fille ronde comme"

publié le 13/03/2022

Les élèves de 4ème ont travaillé sur le sujet de la grossophobie avant d'assister au spectacle "Une fille ronde comme" (compagnie Quiproquos théâtre).

A l'issue du spectacle, une rencontre "bord plateau" a permis aux élèves d'échanger avec les deux comédiennes et le metteur en scène.

Nous avons en classe étudié les choix de mise en scène et les élèves ont été invités à argumenter leur point de vue à l'écrit sur le spectacle.



[Le site de la compagnie \(pour en savoir plus et voir davantage de photos\)](#)

